

No. 4996. CUSTOMS CONVENTION ON THE INTERNATIONAL TRANSPORT OF GOODS UNDER COVER OF TIR CARNETS (TIR CONVENTION). DONE AT GENEVA ON 15 JANUARY 1959¹

N° 4996. CONVENTION DOUANIÈRE RELATIVE AU TRANSPORT INTERNATIONAL DE MARCHANDISES SOUS LE COUVERT DE CARNETS TIR (CONVENTION TIR). FAITE À GENÈVE LE 15 JANVIER 1959¹

No. 5296. EUROPEAN AGREEMENT ON ROAD MARKINGS. DONE AT GENEVA, ON 13 DECEMBER 1957²

N° 5296. ACCORD EUROPÉEN RELATIF AUX MARQUES ROUTIÈRES. FAIT À GENÈVE, LE 13 DÉCEMBRE 1957²

SUCCESSIONS

Notifications received on:

28 May 1993

SLOVAKIA

(With effect from 1 January 1993, the date of the succession of State.)

Registered ex officio on 28 May 1993.

SUCCESSIONS

Notifications reçues le :

28 mai 1993

SLOVAQUIE

(Avec effet au 1^{er} janvier 1993, date de la succession d'Etat.)

Enregistré d'office le 28 mai 1993.

¹ United Nations, *Treaty Series*, vol. 348, p. 13; for subsequent actions, see references in Cumulative Indexes Nos. 4 to 6, 8, 10, 12 and 14 to 18.

² *Ibid.*, vol. 372, p. 159; for subsequent actions, see references in Cumulative Indexes Nos. 4 to 6, and 14, as well as annex A in volume 1551.

¹ Nations Unies, *Recueil des Traités*, vol. 348, p. 13; pour les faits ultérieurs, voir les références données dans les Index cumulatifs nos 4 à 6, 8, 10, 12, et 14 à 18.

² *Ibid.*, vol. 372, p. 159; pour les faits ultérieurs, voir les références données dans les Index cumulatifs nos 4 à 6, et 14, ainsi que l'annexe A du volume 1551.